

Por: **Gustavo Puentes** - Fecha de publicación: 2025-04-08 12:16:53

Ecopetrol inicia importación de gas natural

El hito marca un avance en la diversificación de fuentes de energía y la seguridad del suministro nacional.



¡Es Noticia!

Negocios & Economía

2025-04-08 12:16:53

Neiva, 8 de abril de 2025 – **Ecopetrol** ha dado un paso trascendental en el sector energético colombiano al concretar la primera importación de gas natural, una medida estratégica que busca asegurar el abastecimiento del recurso ante la creciente demanda interna y los desafíos del mercado energético global. Esta importación se realiza en un momento clave, considerando los esfuerzos del país para diversificar sus fuentes de energía y garantizar la estabilidad del sistema energético nacional.

La importación de gas natural se llevará a cabo a través de un terminal especializado, que ha sido adaptado para recibir y distribuir gas licuado. Este gas será utilizado principalmente para satisfacer las necesidades de consumo interno, en un esfuerzo por mitigar los posibles riesgos de escasez que se han experimentado en los últimos años debido a la menor producción nacional y la alta demanda de la industria y los hogares colombianos.

El acto de importar gas natural marca un avance significativo en las políticas energéticas del país, ya que representa una oportunidad para reducir la dependencia de fuentes externas y diversificar los canales de abastecimiento de este recurso vital. Con la llegada de gas importado, Colombia no solo estará cubriendo su demanda inmediata, sino que también está dando pasos firmes hacia un modelo de transición energética que pueda adaptarse a los retos de un mercado global dinámico y cambiante.

El presidente de **Ecopetrol** y las autoridades del sector han subrayado que esta importación es solo el principio de una estrategia más amplia que busca incrementar la resiliencia del sistema energético, asegurar la cobertura de la demanda a largo plazo y contribuir a la transición hacia fuentes de energía más sostenibles. La medida también tiene el potencial de reducir las fluctuaciones en los precios internos del gas, dado que se asegura el acceso a gas de origen internacional a través de contratos a largo plazo.



Servicio

- Reportaje
- Columnas
- Notas periódicas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

Categorías

- Inicio
- Huila
- Economía
- Cultura
- Política
- Actualidad
- Deportes
- Internacionales
- Visage
- Farándula
- Tecnología

Contactanos

CL. 14 #1F-02, Neiva-Huila

+57 3173667467

opanoticias@gmail.com

